

Tiba-tiba tidak bisa melihat dunia, Faisal ungkap perasaan usai kedua matanya tak lagi ada

Category: NASIONAL

written by Redaksi | 01/11/2024



BANDA ACEH – Setelah publik dibikin heboh dengan kasus penyiraman air keras yang dialami oleh Agus Salim, peristiwa tragis yang menimpa Faisal pun menarik perhatian publik. Jika Agus Salim harus kehilangan panca inderanya karena disiram air keras, Faisal harus mendapati kedua matanya dicongkel oleh orang yang baru saja ditemuinya.

Kepada dr. Richard Lee, Faisal mengungkapkan perasaannya setelah mendapati kedua matanya sudah tidak ada lagi.

Dilansir Hops.ID dari kanal YouTube dr. Richard Lee, MARS pada Kamis, 31 Oktober 2024, Faisal mengakui bahwa kedua matanya dicongkel sekitar sebulan yang lalu.

Faisal menyebutkan bahwa dirinya harus terlibat dalam kejadian yang menghilangkan panca inderanya saat menghadiri sebuah acara vespa.

Ical, begitu dirinya kerap disapa, mengaku bahwa kejadian

bermula ketika dirinya datang ke sebuah bengkel untuk memperbaiki kendaraannya.

Namun waktu dirinya datang ternyata bertepatan dengan acara vespa yang juga dihadiri oleh orang-orang yang ada di bengkel tersebut.

Ical pun diajak oleh orang-orang yang ada di bengkel untuk menghadiri acara yang berlokasi tidak jauh dari bengkel.

Di acara vespa tersebut, Ical bertemu dengan seorang teman lamanya yang merupakan seorang wanita.

Ical saling bertukar salam dan lagi-lagi diajak untuk berkumpul dengan beberapa orang lain oleh teman lamanya itu.

Menurut Ical, setidaknya terdapat kurang lebih 10 orang yang tidak dirinya kenal berkumpul bersamanya.

Namun keadaan menjadi panas, ketika salah seorang dari orang yang bersamanya tidak senang melihat Ical kerap kali berbicara dengan teman lamanya yang seorang wanita.

Ical menyebutkan bahwa pria yang tidak senang tersebut kemungkinan besar adalah pacar dari teman lamanya.

Ical pun dipukuli hingga pingsan. Ketika saat pingsan tersebut, orang-orang mencongkel kedua matanya secara paksa dengan tangan kosong.

Ia mengatakan bahwa ia tidak menyadari matanya dicongkel ketika baru sadar dirinya berada di rumah sakit.

“Sebelumnya belum tahu kalau mata saya dicongkel, saya bangun-bangun muka ini penuh perban. Pikiran saya, saya kecelakaan. Belum ada kepikiran saya dipukuli orang,” ucap Ical.

Ia menambahkan bahwa dirinya menyadari matanya sudah tidak ada setelah dokter menanyakan cahaya kepada Ical.

“Saya baru sadar mata saya dicongkel ini setelah saya operasi,

dokter menanyakan cahaya kepada mata saya, di situ saya baru sadar,” tambah Ical.

Ia menjelaskan bahwa ia merasa hancur saat pertama kali mengetahui kedua matanya sudah tidak ada dan tidak akan bisa melihat nantinya.

“Lumayan hancur juga sih perasaan, lumayan. Awal-awal sempat ada perasaan marah, karena kan saya bukan buta dari lahir,” jelas Ical.***